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Zitat von Doris aus der Noris 

Ich glaube mich zu erinnern, dass sogar die Hertha, welche in den Vorjahren vierter,
sechster, zehnter, zehnter, vierter war solche Klauseln in den Verträgen hatte. Quelle
hab ich jetzt nimmer zur Hand, hab das aber mal gelesen im Zusammenhang. Und
gerade als Manager des 1. FCN ein Unding, sowas nicht einzukalkulieren... 

Naja nicht so ganz. Teilweise war eine solche Klause Bestandteil der Verträge. Bei einigen
Spielern hatte Hertha lediglich eine Option die sie meist gezogen haben. Und einige dieser
Spieler haben Gehaltssenkungen zugestimmt. Deswegen stehen ja Raffael und Kacar zum
Verkauf. Denn die haben einer Gehaltseinbuße nicht zugestimmt. Sollte eine Veräußerung der
beiden nicht möglich sein, wird sich Preetz gewaltig umgucken. Steigen die nicht auf, sind sie
platt!
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